

## Haxenfressen für MEHRSi

Was die von der SUZUKI-GS-IG-NORD auf die Beine gestellt haben, ist der ABSOLUTE Knaller. 62 Suzuki-GS-Freunde aus ganz Deutschland, Holland, Belgien und Österreich sind der Einladung zum 10. und letzten Haxenfressen 2016 gefolgt und haben zu einem "Hammer-Versteigerungsergebnis" beigetragen. Auf diesem legendären Treffen wurde vom Porzellanbecher bis hin zu zwei Motorrädern (ratet welche Marke ) alles Erdenkliche zu Gunsten MEHRSi versteigert. Chefauktionator Olli schaffte es mit seiner ganz speziellen Art unglaubliche Preise für die Exponate zu erzielen. So ging z.B. ein Porzellanbecher für 52 Euro weg. Wir von MEHRSi waren an diesem Wochenende dabei und werden dieses Treffen und diese unglaubliche Spende niemals vergessen! Ihr seid großartig! Danke, danke, danke!



Offizielle Scheckübergabe am MEHRSi-Stand auf der Motorrädertage Dortmund 2016



Olli Schwab von SUZUKI-GS-IG-NORD und Monika Schwill, MEHRSi